
 

Ata de Reunião da Câmara Temática Especial de Políticas Públicas para a Promoção da 
Igualdade Racial 

N 001/13 

 

CT RAC  001.13 

 DADOS GERAIS 

Data: 25/11/2013 Local: sala de reuniões da AGEM Horário: 13h30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Maria Guilherme de Almeida PM Bertioga 

Júlio Evangelista Santos Junior PM Cubatão 

Roberto Luiz de Oliveira PM Guarujá 

Alessandra Franco PM São Vicente 

João José do Nascimento Filho Prefeitura de Praia Grande 

Marise Borges dos Santos Barbosa Sec. Est. Saúde 

Lina de Cássia Pinheiro Custódio Sec. Est. Segurança Pública 

Convidados:  

Marinilza Monteiro Alves Pereira AGEM 

Verônica da Silva Brito AGEM 

Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM 

Francisco Gomes da Costa Neto AGEM 

Richard Durante Junior AGEM 

Anderson Bernardes PM Guarujá 

Jorge Fernandes PM Guarujá 

Rui Smith PM Praia Grande 

Pauta divulgada em: 
18/11/2013  

Reunião iniciada às: 
14h33 

Término da Reunião às:  
16h00 

 

OBJETIVOS 

1 Expediente 
Item I – Instalação da Câmara Temática e escolha da Relatoria; 
Item II – Informes da Coordenação. 
2 Ordem do Dia 
Item I – Leitura do Regimento Interno do Condesb; 
Item II – Leitura do Regimento Interno das Câmaras Temáticas do CONDESB; 
Item III – Cronograma de atividades em atendimento ao disposto na Deliberação CONDESB n.° 
016/13. 
3 Assuntos gerais. 

 

REGISTROS 

 Ausências:  
Municípios: Itanhaém, Mongaguá e Peruíbe; 
Estado: Secretarias de Educação, Desenvolvimento Metropolitano, Justiça e Defesa da Cidadania; 
Os trabalhos foram abertos pela Diretora Adjunta Administrativa da AGEM, Marinilza Monteiro, o qual 

fez um breve histórico sobre a criação desta Câmara Temática e colocou sobre a importância desta 
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CT; ressaltou a importância de serem levados os assuntos e propostas com bastante afinco, que é um 

fórum importantíssimo de discussão para a promoção de toda a igualdade. Finalizou colocando que a 

AGEM está sempre a disposição; 

 Dando continuidade aos trabalhos a palavra foi passada para o Coordenador da Câmara 

Temática, o representante de Cubatão o Sr. Julio Evangelista que agradeceu  em nome dos 

quatro gestores com coordenadoria, quais sejam: Guarujá, Santos, São Vicente e Cubatão; 

 Levantou as questões da discussão em nível regional; do diálogo que já vem acontecendo na 

nossa região e do fomento a criação de organismos; 

 Foi ressaltada pela representante de  São Vicente a questão da implementação de política 

pública efetivamente na região e do trabalho em rede; 

 Ano muito forte, ano de realização -  conferências 

 Em seguida foi feita a apresentação de todos os presentes, leitura da pauta da reunião e a 

instalação da Câmara;  

 O Sr. Rui Smith informou que as Câmaras Temáticas tem função consultiva e que as decisões 

são tomadas pelo CONDESB 

 Escolha de Relator - Foi levantada a necessidade de que o relator tenha conhecimento das 

matérias, sendo aclamada por unanimidade a representante de São Vicente, Alessandra 

Franco, para Relatora desta Câmara; 

 Ficou definido que as reuniões desta Câmara ocorrerão todas as quartas segunda- feiras de 

cada mês, ou seja, para 2014: 27 janeiro, 24 fevereiro, 24 março,  28 abril, 26 maio, 9 junho, 

28 julho, 25 agosto, 22 setembro, 20 outubro, 24 novembro e 15 dezembro; 

 Foi proposta e aceita por todos a dispensa da leitura do Regimento Interno das Câmaras 
Temáticas do Conselho em vista de todos os membros ter recebido, via mail; 

 Optou-se pela  leitura dos artigos referentes as Câmaras Temáticas no Regimento do 

CONDESB; 

 Cronograma de atividades 

 Foram trazidas propostas de trabalho, cronograma de atividades e custos e recursos 

necessários ao desenvolvimento dos respectivos trabalhos - proposta inicial - Fórum de gestão 

regional; documento anexo; 

 Questão do racismo é intersetorial 

 O Sr. Francisco Gomes propôs que fosse feito esclarecimento sobre o assunto porque a 

população caiçara e outras não fazem parte da Câmara Temática; 

 Alessandra convidar a SEP para participar 

 Julio próxima reunião apresentação dos quatro gestores, 5 minutos cada, sobre as políticas; 
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 Proposta de trabalho fazer reunião extraordinária para definição, a qual será realizada no dia  

09.12, na DRS, à Av. Epitácio Pessoa 415, auditório, 1.° andar, Aparecida, Santos 

 Os srs. Alessandra e Rui enfatizaram a importância de que os gestores levem propostas para o 

Plano de trabalho 2014 

 Assuntos gerais 

 São Vicente -  Seminário Educação, 19h no Centro de Convenções, 25/11; 

 29.11, 14h, na CM, Seminário Educação;  

 Secretaria de Saúde estará assinando Portaria de implantação do quesito raça e cor no sistema 

de saúde 

 Cubatão  - passou a programação 

 Alessandra - passar reunião FIPIR 

 Santos - curso OAB para Operadores de Direito, Edson Silva Jr. 

 Alessandra programa diário na Rádio Cacique,das 21h às 22h; 

 Francisco Gomes - CBH - projeto com a Unisanta  - uso da água, como levar a informação; 

 14.12, 10h - Praia do Tombo, Guarujá, bandeira azul 

 28.11 - 9h-reunião do Comitê Técnico de Saúde da População Negra, no DRS e a próxima será 

dia 12.12; 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 
 

 
Santos, 25 de novembro de 2013 

 
 
 
 

JULIO EVANGELISTASANTOS JUNIOR 
Coordenador 

 
 
 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 
Secretária 


